

MENSAJE PASTORAL SOBRE EL PROCESO ELECTORAL 2024

Amada iglesia: paz a vosotros.

Estamos a unos días de que se realice la jornada electoral en México este 2 de junio de 2024.

De acuerdo con el Instituto Nacional Electoral el proceso Electoral 2023 – 2024 será el más grande que ha tenido nuestro país. Se elegirán más de 20 mil cargos de elección popular y serán llamados a las urnas alrededor de 98 millones de mexicanos y mexicanas.

Ante tan importante acontecimiento para la vida de nuestra nación, la iglesia, como agente del Reino que promueve una sociedad justa, tiene el llamado y la responsabilidad de participar activa y positivamente, por lo que les expresamos las siguientes recomendaciones:

1. Oremos con esperanza a nuestro Dios a nivel personal, familiar y en nuestras congregaciones para poner en sus manos esta jornada electoral.
2. Conozcamos las propuestas de los candidatos, y analicémoslas a la luz de la ética cristiana y los valores del Reino.
3. Mantengamos la comunión, la unidad y la cordialidad evitando en cada familia y congregación la confrontación por las preferencias electorales.
4. Evitemos hacer proselitismo electoral en los templos. Esto es un delito y puede poner en riesgo a nuestra asociación religiosa.
5. Ejercemos el derecho constitucional de elegir a nuestros gobernantes a través de la emisión del voto.
6. Actuemos conforme a la ética cristiana y la responsabilidad ciudadana en nuestras conversaciones y en el uso de las redes sociales: evitemos compartir mensajes ofensivos o noticias falsas sobre algún candidato, partido o el Instituto Nacional Electoral.
7. Oremos por aquellos lugares en donde podría estar en riesgo la integridad de candidatos, funcionarios de casillas o votantes.

Hermanos y hermanas, confiemos en Dios y en su voluntad para nuestro país expresada en las urnas este 2 de junio.

¡Dios bendiga a México!

"Oren en especial por los gobernantes y por todos los que tienen autoridad, para que en paz y sosiego podamos llevar una vida piadosa y digna." 1 Timoteo 2:2 NBV

FRATERNALMENTE,

CONSEJO EJECUTIVO GENERAL